

Vereinsmeisterschaft als Hallensaisonabschluss 2013/14

Auch in dieser Saison haben die Bogenschützen vom SV Rot Weiss Werdau zu Ranglistenturnieren in Leipzig, Döbeln, Erfurt, Schneeberg, Görlitz und zu den Landesmeisterschaften Medaillenplätze erreicht.

Am vergangenen Samstag beendeten die Werdauer nun ihre Wettkampfsaison 2013/14 mit der Vereinsmeisterschaft. Hierbei gab es noch einmal persönliche Bestleistungen. So steigerte sich Paul Reichenbach in der AK u 14 um 26 Ringe auf 428, bei den Damen Diana Grau um 33 Ringe auf 448, Silke Redmann sogar um 106 Ringe auf 414 und bei den Herren André Jähn um 48 Ringe auf 420, dabei trainiert André erst seit November bei den Bogenschützen. Neuer Vereinsmeister über alle Klassen wurde mit 543 Ringen Jens Brückner, gefolgt von Andreas Erdmann (528 Ringe) und Thomas Krauß (511 Ringe). Am kommenden Wochenende werden im Stadion an den Teichen die Zielscheiben gestellt und sich auf die neue Freiluftsaison vorbereitet. Die Werdauer Bogenschützen feiern dieses Jahr ihr fünfjähriges Bestehen und richten neben dem Turnier zum Sportfestival des christlichen Jugendenddorfwerkes (CJD) auch die erste Runde der Landesliga des sächsischen Bogensportverbandes aus.